

Ausbildungsmesse „Berufe vor Ort“ startet mit Ausstellerrekord

Kerpen, 09.04.2019

Auf restlos ausgebuchten Flächen präsentiert „Berufe vor Ort“ am 09.04.2019 zum 14. Mal den Aktionstag für Ausbildung in Kerpen.

Die Abteilungsleiterin für Wirtschaftsförderung Barbara Pütz, die die Messe federführend gemeinsam mit den Kerpener Schulen organisiert, zeigt sich über den Ausstellerrekord der teilnehmenden Unternehmen hoch zufrieden. „Die Messe hat sich in der Region einen Namen gemacht und ist bei Unternehmen, die sich als attraktive Arbeitgeber präsentieren, wie auch Schülern und Lehrkräften gleichermaßen eine wichtige und beliebte Plattform, um sich über individuelle Karrierechancen aus erster Hand zu informieren“, erklärt Pütz.

Über 50 Aussteller aus Industrie, Handel, Handwerk, IT, Dienstleistung wie auch aus dem öffentlichen Dienst und dem Gesundheitssektor präsentieren in diesem Jahr im Schulzentrum Horrem/Sindorf ihre individuellen Karrierechancen. Beratungsstellen runden das erstklassige und vielseitige Angebot ab. Bei einer großen Zahl von Ausbildungsberufen erhält jeder Jugendliche die Chance, sich über die vielfältigen Berufsbilder zu informieren und so seinen Traumberuf zu finden. „Ziel der Messe ist, den Jugendlichen die hohe Bandbreite schulischer und beruflicher Möglichkeiten ausführlich vorzustellen und ihnen im Gespräch ein informatives Bild über die hervorragenden Berufsperspektiven am Standort und in der Region zu geben. Gerade deshalb ist ein Messebesuch auch für Eltern ein Muss“, beschreibt Bürgermeister Dieter Spürck, Schirmherr der Messe, die Zielrichtung der Veranstaltung.

Neben der Aufgabe als wichtiger Informationsquelle sowie Berufs- und Orientierungsberatung, laden viele Aussteller am Stand die Besucher bewusst zum selber Ausprobieren und Entdecken ein.

Zahlreiche Informationen über die Messe und zu freien Ausbildungsstellen auch noch für das Jahr 2019 sind online unter www.stadt-kerpen.de, Rubrik Wirtschaft Berufe vor Ort abrufbar.